

709682. La Cebolla del moile, Autógrafo, 16.III.1977 p. 9.

TEATRO DE LA "U":

Hoy estrenan "Los Matarifes"

Con el auspicio de los diarios "El Mercurio" y "La Estrella del Norte", Luis Alcaya y Colom (LADECO) y Francisco Muñoz Mardones, Director S.A., la Compañía de Teatro de la Universidad de Chile, Berta Andrade, estrena hoy, a nivel nacional, la obra de Luis Rivano, "Los Matarifes".

Para el nortino, la comisión general universitaria invitó a la señora Berta Mardones para que dirigiera este mismo estreno, con el que el conjunto celebra los quince años que lleva al servicio de la actividad artística en toda la zona norte.

"Los Matarifes" es la tercera obra de teatro que estrena en escena para Luis Rivano, en estos días, muy dedicado al arte en las linternas.

La primera fue "Te Dicen que Haces", que llevó gran éxito en la capital. Luego vino "Un píntor en astillas", Breda al escenario por la compañía "Almendra", que dirige Berta Mardones.

Rivano publicó su primera novela en 1965, "Este no es el panizo", luego vinieron las novelas y cuentos: "El signo de las bestias", "El cuaderno de Victor", "Hidalgo", "El apunta-

miento", "La Viral", "Tirar a muerte" y "El rincón de los encantos".

"Los Matarifes" tiene su origen en el cuento "En la trampa", publicado en 1967.

Luis Rivano entregó su novela a la compañía teatral antioqueña para que realizara el estreno nacional. El conjunto incluyó el montaje cumpliendo totalmente con el planteo actor: las tres madres, más el embudo, fueron escritas directamente para su autor, desarrollando los ensayos.

El equipo de actores trabajó durante los treinta y cinco días que duró el montaje, entre 10 y 14 horas diarias.

ACTORES

Los actores que interpretan el reparto de "Los Matarifes" son: Angel Laitan, Mercedes Chacón, Félix Alcaya, Carlos Núñez, Teresa Ramos y Joaquín González Gómez.

La encuadrilla y vestuario fueron diseñados por Graciela Muñoz. En los papeles de fondo participaron: Elena González, en la encarnación del vestuario; Cesar Vigoroux y Guillermo Túroldo, en la oficina; maquillistas, Luis Yáñez y Pedro Uiza.

GIRA AL SUR

La Compañía de Teatro de la "U" tiene programada para los próximos días una gira hasta el sur del país en esta obra que hoy se estrena en nuestra ciudad.

Por lo tanto, las presentaciones acompañadas que



Roberto (Félix Alcaya) y Elena (Teresa Ramos) en una de las escenas más atrevidas de "Los Matarifes" la obra de Luis Rivano, cuyo estreno nacional está

anunciado para hoy, a las 20.30 horas en la sala de calle San Martín.

Matarifes se realizará a las 20.30 horas en el Teatro de la U. de Cliffe. Los boletos monteriano, se encuentran a la venta en la boletería de la sala. Las reservas se pueden solicitar en el teléfono 24488, las que serán

colectadas solamente hasta las 18 horas, debido al gran público que existe por presentar el estreno.

Por el costo realizado de la obra "Los Matarifes", ésta no es apta para menores.



Luis Rivano, el autor, y Berta Mardones, la directora, intercambian ideas sobre "Los Matarifes".

Hoy estrenan "los matarifes". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy estrenan "los matarifes". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile